

Castillo continue à devancer Fujimori dans les intentions de vote pour le second tour présidentiel au Pérou



Lima, 24 mai (RHC) À deux semaines du second tour des élections, le candidat présidentiel du parti Pérou Libre, Pedro Castillo, devance de plus de 10 points de pourcentage son adversaire de Force Populaire, Keiko Fujimori, selon les derniers sondages.

Un sondage de l'Institut d'études péruviennes (IEP), élaboré pour le quotidien La República, a montré que Castillo, un enseignant d'école primaire, a 44,8 pour cent de l'intention de vote pour les élections du 6 juin prochain.

Keiko Fujimori, fille de l'ancien dirigeant Alberto Fujimori (1990-2000), obtient 34,4 % de la préférence électorale, selon une étude réalisée entre 20 et 21 mai avec 1208 entretiens téléphoniques et une marge d'erreur de plus/moins 2,8 points.

12,98 % des personnes interrogées ont déclaré qu'elles voteraient blanc ou annuleraient leur bulletin, tandis que 5,1 % sont indécises.

Des données similaires ont révélé un simulacre de vote par la société Ipsos, dans lequel Castillo atteindrait 52.6 pour cent des votes valides, tandis que son adversaire de Force Populaire obtiendrait 47.4 pour cent.

Un autre essai de vote de la société Datum a indiqué que le candidat du Pérou libre enregistrerait 53.15 pour cent des suffrages valides et Fujimori 46.85 pour cent.

Jusqu'à présent, un seul sondage, réalisé par l'Institut de recherche et de développement en sciences économiques (Idice), donne l'avantage à Keiko Fujimori, qui dans ce sondage a 45.4 pour cent de l'intention du vote et Castillo 42 pour cent.

(Telesur)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/258331-castillo-continue-a-devancer-fujimori-dans-les-intentions-de-vote-pour-le-second-tour-presidentiel-au-perou>



Radio Habana Cuba